



Economía, Hacienda y Fondos de la UE

## EL PROGRAMA EUROPEO 'YOUTH4REGIONS' ELIGE LA REVITALIZACIÓN DEL SOHO DE MÁLAGA PARA SU DIFUSIÓN POR JÓVENES PERIODISTAS

Están recorriendo varias ciudades con el objetivo de mostrar proyectos financiados con fondos europeos al público joven

07/07/2024.- Un grupo de tres periodistas de Croacia, Francia y Ucrania han visitado el proyecto de revitalización del barrio del Soho de Málaga, seleccionado en el marco del programa de la Comisión Europea 'Youth4Regions' que ofrece a estudiantes de periodismo y jóvenes periodistas la oportunidad de mostrar proyectos financiados con fondos europeos al público joven.

La Dirección General de Política Regional y Urbana (REGIO) impulsa este proyecto mediante el cual jóvenes periodistas realizan un viaje en tren, desde el 23 de junio al 8 de julio, en el que visitan siete ciudades de tres países de la Unión Europea: Venecia, Turín, Lyon, Perpiñán, Barcelona, Madrid, y Málaga, donde han podido visitar proyectos financiados con fondos europeos.

En el caso de Málaga, han visitado varios espacios situados en el barrio del Soho como el Centro de Arte Contemporáneo (CAC), el Teatro Soho Caixabank y distintos establecimientos comerciales de índole cultural y creativa, entre otros. Durante el recorrido, han estado acompañados por técnicos municipales del Área de Economía, Hacienda y Fondos de la UE que les han ofrecido información sobre todo el proceso de revitalización del Soho.

Entre los objetivos del programa 'Youth4Regions' se encuentran mostrar los beneficios de la Unión Europea y la política de cohesión al público joven, fomentar viajes ecológicos en tren y reforzar el vínculo con los jóvenes.

Las jóvenes periodistas han cubierto las diferentes visitas a modo de diario de viaje que se reflejará a través de las cuentas en redes sociales de EUinMyRegion, así como en la página web de la Dirección General REGIO y la revista 'Panorama'.